

BUSCARÁ CAPTAR HASTA \$10,000 MILLONES

# Banobras hará reapertura de su bono sustentable

**UNA PARTE** de los recursos se usará para financiar carteras de créditos y otra porción, para fondear proyectos verdes y sociales

**Judith Santiago**

judith.santiago@eleconomista.mx

EL BANCO Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) regresa al mercado por recursos por hasta 10,000 millones de pesos con la reapertura del bono sustentable colocado en agosto del 2017.

La oferta se llevará a cabo este viernes y se realizará en dos tramos. BANOBI8 a un plazo de tres



**La institución** tiene planeada la emisión en dos tramos: uno a tasa fija y otro a tasa variable. FOTO ARCHIVO EE

años y a una tasa de interés variable y BANOBI8X con una vigencia de siete años, a tasa fija.

Una parte de los recursos se usará para financiar carteras de créditos y otra porción, para fondear proyectos verdes y sociales re-

lacionados con infraestructura básica, servicios públicos, transporte, energía, residuos y gestión de agua.

En opinión de Sustainalytics, una firma de análisis y calificación en materia de sustentabilidad, el segundo bono sustentable de Ba-

nobras cumple con criterios que establece la guía de bonos sustentables emitidos por la International Capital Market Association, una asociación que promueve el mercado de capitales y deuda a escala internacional.

Las agencias calificadoras de riesgo crediticio Fitch México y Moody's de México asignaron calificación "AAA" a la emisión de Banobras, debido al bajo riesgo de incumplimiento de pago y su fuerte capacidad crediticia.

En agosto del año pasado, el banco de desarrollo mexicano colocó en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) su primer bono sustentable por 10,000 millones de pesos para financiar proyectos en materia de energía limpia, tratamiento de aguas residuales, infraestructura básica para poblaciones marginadas, entidades que sufren desastres naturales, entre otros.

Un bono sustentable engloba a los etiquetados como "verdes" y "sociales". Aunque son instrumentos de deuda común, los recursos se usan exclusivamente para financiar proyectos que contribuyan a la lucha contra el cambio climático, así como aquellos que demuestren beneficios sociales.

En el país, además de Banobras, se han colocado dos bonos sustentables: el del Gobierno de la Ciudad de México por 2,000 millones de pesos para financiar proyectos y obra pública, y Rotoplas captó 2,000 millones de pesos en junio del 2017 para infraestructura de agua limpia y saneamiento en poblaciones vulnerables.